

## **El PRC pide la adopción de medidas de seguridad vial en Villanueva**

*Los regionalistas denuncian el exceso de velocidad con el que los vehículos atraviesan esta carretera*

*Meruelo, 14 de abril de 2016*

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Meruelo pedido al alcalde, Evaristo Domínguez, que adopte medidas de seguridad en el barrio de Villanueva para garantizar la integridad física de las personas.

Los regionalistas han denunciado “la excesiva” velocidad con la que los vehículos atraviesan este enclave de Meruelo, “poniendo en peligro la vida de las personas”.

El PRC ha propuesto la instalación de bandas reductoras de la velocidad, aunque está abierto a que se puedan adoptar otras medidas que se consideren oportunas como la colocación de señalización vertical “siempre que el objetivo sea que los vehículos atraviesen esta carretera a una velocidad adecuada”, han subrayado.

El portavoz regionalista, Ángel Mazo, ha registrado un escrito dirigido al alcalde solicitando la adopción de estas medidas, con el fin de “evitar accidentes, atropellos o disgustos, dado que es una zona transitada por vecinos y niños como zona de paseo”.